

Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 10.04.2019

Energiestandard bei Wohnbau-Projekten

Die Wohnbau Mainz unternimmt oder plant mehrere Neubauprojekte in der Mainzer Neustadt. Nicht zuletzt vor dem Hintergrund der Klimaschutzziele der Stadt Mainz sollte bei Neubauprojekten auf eine gute Energiebilanz geachtet werden. Es gibt unterschiedliche Energiestandards, da Kommunen und Bauträger höhere Anforderungen an ihre Gebäude stellen können, als in der bundesweit geltenden Energieeinsparverordnung (EnEV) geregelt ist.

Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen,

- welche Energiestandards die Wohnbau Mainz bei den jeweiligen laufenden (bspw. im Zuge des N87) Neubauprojekten anlegt und
- welche Energiestandards bei den geplanten (bspw. Kommissbrotbäckerei) Projekten angelegt werden sollen.

Für die Fraktion

Marco Neef (Bündnis 90 / Die Grünen)